

E: 18.01.2021



DIE UNABHÄNGIGEN
(Bürgerinnen und Bürger für Hennef) e.V.
www.unabhaengige-hennef.com

Bürgermeister der Stadt Hennef
Frankfurter Str. 97

53773 Hennef

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

Fraktion „Die Unabhängigen“ im Rat
der Stadt Hennef

Hennef, den 18.01.2021

Antrag: Herstellen einer dauerhaften Fahrbahndecke im Bereich Wanderparkplatz Siegaue und Siegdamm in Richtung Stoßdorf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, der FDP-Fraktion und der Fraktion „Die Unabhängigen“ den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss der Stadt Hennef zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Der Wanderparkplatz in der Siegaue und auch der komplette Siegdamm, beginnend an der Gabelung Sieglinde wird mit einer ganzjährig befahrbaren Asphaltdecke versehen. Um den Siegdamm natürlicher und rutschfester zu gestalten, wird der frische Asphalt mit einer Splitschicht abgestreut um den Asphaltcharakter zu mindern. Der Wanderparkplatz wird incl. Zufahrt fachgerecht asphaltiert.

Begründung:

Hennefer Bürgerinnen und Bürger, Freizeitsportler und Naturliebhaber aus dem ganzen Rhein-Sieg-Kreis, dem Bonner und Kölner Raum bis hin zu Wanderfreunden des Rheinlands, erfreuen sich der großartigen Natur entlang der Sieg und in den gesamten Siegaue.

Eine sehr beliebte Wander- und Fahrradstrecke befindet sich in unseren Siegaue.

Leider befindet sich dieses Freizeit- und Ausflugsziel jedoch in einem sehr desolaten Zustand.

Wie es das beigefügte Bildmaterial bescheinigt, ist es der Stadtverwaltung bisher nicht gelungen, eine befriedigende bis gute Beschaffenheit der Fahrbahnen herzustellen und dem Bürger zur Verfügung zu stellen.

Tiefe Schlaglöcher, lediglich mit Schotter (oftmals auch noch zu feinkörnig) verfüllt, werden für Radfahrer zur unberechenbaren Unfallgefahr: das Vorderrad blockiert und gräbt sich ein, der Sturz ist programmiert.

Bei Regen werden die Wege nahezu unpassierbar: Pfützen, die sich aneinanderreihen, machen den Spaziergang oder die Fahrradtour zum unerfreulichen Ereignis.

Die Grasnarben rechts und links des Weges sind schwer beschädigt und bieten nach häufiger Nutzung ein großes weiteres Rutschpotential.